



## COMMUNIQUE

Le Haut-Commissariat a l'honneur de porter à la connaissance de la diaspora togolaise ce qui suit :

Le délégué général de l'association "Afrotitud" informe de l'organisation à Lomé du festival « ÉRITAJ » du **31 mars au 5 avril 2026**.

Cet évènement, placé sous le thème : « Patrimoine et culture : **l'ADN d'un marketing territorial ambitieux** », vise à promouvoir et à valoriser l'identité culturelle, la paix sociale et le renforcement des liens entre les territoires et leurs diasporas. Il se présente comme un cadre de rencontre entre les acteurs culturels locaux, les collectivités territoriales et les partenaires institutionnels, afin de faire de la culture togolaise un vecteur de coopération, d'intégration africaine et de développement durable.

Le Haut-Commissariat invite la diaspora togolaise à participer massivement à cet évènement.

\*\*\*\*\*

The High Commission is pleased to inform the Togolese diaspora of the following:

The General Delegate of the Association "Afrotitud" announces the organization in Lomé of the festival "ÉRITAJ", to be held from **31 March to 5 April 2026**.

This event, under the theme "Heritage and culture: **The DNA of Ambitious Territorial Marketing**", aims to promote and highlight cultural identity, social peace, and the strengthening of ties between territories and their diasporas. It is conceived as a forum for exchange between local cultural actors, territorial authorities, and institutional partners, with the objective of making Togolese culture a vehicle for cooperation, African integration, and sustainable development.

The High Commission invites the Togolese diaspora to participate massively in this event.

*[Signature]*

Pretoria, 03 March 2026

